



Journée mondiale contre la pub

Le 25 mars aura lieu la 2^e édition de la Journée mondiale contre la publicité

→ <http://journee.contrelapub.org/>

Les déboulonneurs lillois participeront à leur manière à cette journée de mobilisation : la veille au soir, ils recouvriront les panneaux publicitaires de Lille d'affiches ou de slogans antipubs.

Parce que l'omniprésence de la publicité est un danger immédiat, parce que l'espace public est à tout le monde et non à quelques afficheurs, des citoyens vont rentrer en désobéissance civile.



RDV jeudi 24 mars, 19h
Pl du Vieux marché aux chevaux
(Métro République-Beaux-arts)

03 20 91 42 02 (Marion)

03 20 93 87 37 (Alessandro)

06 95 91 03 35 (Camille)

deboulonneurs_lille@no-log.org www.twitter.com/deboulille

L'affichage publicitaire pollue les esprits, les villes et les paysages : le Collectif des déboulonneurs est en désobéissance civile pour dénoncer ces ravages. Depuis 2005, nous organisons chaque mois des barbouillages et des dégradations non-violentes.

À Lille et ailleurs en France, notre action ne s'arrêtera que lorsque les pouvoirs publics limiteront l'affichage publicitaire à **50 par 70 cm**, comme l'affichage associatif et politique, avec une contrainte stricte de densité et l'interdiction absolue de tout écran lumineux.

En mars 2013, le Tribunal de Paris a relaxé 6 barbouilleurs, évoquant pour la première fois l'état de nécessité. À Lille et partout en France, nous appelons à la mobilisation et à des actions antipub.

